

ひまわり通信



後援会ニュース

2021年7月25日

日本共産党ふじき百合子後援会
庄原市東本町2-6-6
☎ 0824-72-3366
Fax 0824-74-6336

豪雨災害 お見舞い申し上げます

7月12日活発化した梅雨前線の影響で非常に激しい雨が降り、高野町、比和町では川が氾濫し、床下浸水や農作物の被害が発生しました。とても気の毒なことです。

近年の雨の降り方は異常です。気候変動への取り組みが急がれるとともに、どこに起きていても不思議でない災害に日常的に取り組みなくてはなりません。



五輪より

命を大切に政治を

東京都の新規新型コロナウイルス感染者は連日1000人超えて緊急事態宣言も出されています。そんな状況にもかかわらずオリピック、パラリンピックが開かれます。18日には迎賓館でバッハ会長

の歓迎会を開きました。国民にいくら自粛を呼びかけても矛盾した政策に人流が止まるわけはありません。最高位スポンサー「トヨタ」は五輪用テレビCMを国内では放送しない方針を出しました。コロナに打ち勝った証の五輪は幻想であることが明らかになっています。

7月4日に行われた東京都議会議員選挙で日本共産党は五輪より命を守ることを掲げ19議席に前進し市民と野党の共闘も実現しました。

10月までには行われる総選挙で“命より五輪”の政権に審判を下しましょう。日本共産党へのご支持をよろしくお願ひします。

庄原市地域交通計画について

7月8日(木)に教育民生調査会が開かれ、市民生活課より庄原地域公共交通計画の①目的②位置づけ③計画期間④庄原市の現状⑤達成状況⑥優

先課題の基本理念⑦目標などの説明を聞きました。

高齢化、広大な地域へ点在している住民の公共交通の役割が重要なことは誰もが理解できることです。交通弱者を作らない為、限られた資源のなかでもっとも効率のよい方法を模索しなくてはなりません。意見として、スクールの活用は？一般バスに児童は乗れないのか？おでかけ応援隊の事業内容は？介護事業所の送迎車の利用は？などが出ましたが、法律のしぼりなど複雑な背景がある事も知りました。今後、他の団体や委員会と意見交換をする予定になっています。

手をつなごう核兵器のない世界と未来へ

今年1月22日、

核兵器禁止条約が発効し、核兵器の禁止が世界のルールとなりました。



広島、長崎に原爆が投下されてから76年、「禁止条約に参加を」の世論を平和行進で広げましょう。

一歩でも二歩でも、核兵器のない世界のために一緒に歩きましょう。署名にもご協力をお願いします。署名は、また、庄原市原水協として先日、庄原市長と議長にカンパのお願いとペナントへの署名をお願いにいきました。

国民平和大行進日本海コース

7月30日(金)午後2時
赤名峠で引き継ぎ式

7月31日(土)
午前8時40分 三次市役所で出発式
9時 川地公民館へ向けて出発



どんなことでも
お気軽に相談ください
ふじき百合子
080-1906-4673

